

Une montre dont les aiguilles se
sont figées à 8h15.

— Hiroshima —



Nikawa Kengo, alors âgé de 59 ans, a été touché par l'explosion alors qu'il se rendait aux travaux d'aménagement de zones de prévention des incendies, dans le centre ville. Il est décédé suite à ses blessures à l'épaule droite, dans le dos et sur le crâne, le 22 août. Cette montre lui avait été offerte par son fils et il ne s'en séparait jamais.

Distance de l'épicentre/1 600m

Don de M. Nikawa Kazuo/Fournie par le Musée du mémorial de la paix d'Hiroshima